



Inauguradas las travesías viarias de Miedes y de Codos tras invertir 600.000 euros

ABC
ZARAGOZA

Las travesías de las poblaciones zaragozanas de Miedes y Codos quedaron abiertas al tráfico el pasado lunes, tras una inversión en la ejecución de estas obras próxima a los 600.000 euros. A la entrada en servicio de estas infraestructuras de comunicación asistieron los consejeros de Presidencia y de Obras Públicas del Ejecutivo regional, Eva Almunia y Alfonso Vicente, respectivamente.

Ambas obras forman parte del Plan de Travesía de la Red Autonómica Aragonesa 2009-2011, que ha favorecido el inicio o finalización de los trabajos de acondicionamiento de veintinueve travesías, en las que se han invertido un total de 13 millones de euros, según informaron fuentes del Gobierno aragonés.